

PUBLIK

129 Atlet Siap Ramaikan Bupati Cup Dulongmas Championship

Edi Purwanto - PEKALONGAN.PUBLIK.CO.ID

Dec 10, 2021 - 18:13



Batang - Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra yang di wakili Danramil 10/Batang Kapten CBA Suwanto menghadiri pembukaan Wall Climbing FPTI Kabupaten Batang Piala Bupati Cup Dulongmas Championship bertempat di Hutan Kota Rajawali (HKR), Kelurahan Kauman Batang. Jum'at (10/12/21).

Sebanyak 129 atlet dari 10 Kabupaten kota ambil bagian dalam Kejuaraan Kabupaten (Kejurkab) Panjat Tebing Piala Bupati Cup Dulongmas Championship 2021, di Wall Climbing Hutan Kota Rajawali Batang.

Perhelatan yang digelar Federasi Panjat Tebing Indonesia (FPTI) setempat itu dibuka oleh Bupati Wihaji. Dalam sambutannya Bupati Batang menyampaikan olah raga Panjat Tebing ini cukup penting juga, khususnya Pemprov Jawa Tengah, karena dari sekian cabang olahraga panjat tebing salah satu cabang olahraga yang berprestasi.

Di PON juga meraih emas, di kejuaraan Asia maupun Internasional juga punya prestasi. Tuturnya. Seperti Katibin yang meraih emas di PON, sekarang ini sedang mengikuti Pelatnas tentu menjadi energi baru buat kabupaten kota se Dulongmas. Nanti bagi atlet yang berprestasi di ambil untuk jadi atlet PON Jateng, atlet nasional.

" Jaga protokol kesehatan (prokes), semoga selama dua hari kedepan kegiatan lancar tidak ada kendala, sportivitas di jaga, yang tidak kalah penting, In Syaa Allah covid di Batang tidak ada". Jelas Bupati Batang Wihaji.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Koni Kabupaten Batang yang di wakili bapak Putu Busamadiman (Wakil Ketua Koni Batang), mengatakan Dulongmas ini merupakan kegiatan olahraga di wilayah Pekalongan Kedu dan Banyumas. Terakhir Dulongmas di dilaksanakan di Magelang pada tahun 2015, yang kemudian di dilaksanakan di kota Pekalongan.

Namun karena situasi Pandemi covid 19, Pekalongan akhirnya mengundurkan diri sebagai tuan rumah. Katanya. Kemudian Dulongmas di selenggarakan di masing-masing Kabupaten Kota, untuk Batang sendiri sebagai tuan rumah menyelenggarakan dua cabang olahraga yakni Petanque yang sudah di laksanakan tanggal 19 sampai dengan 23 November 2021 dan cabang olahraga panjat tebing dari tanggal 10 sampai dengan 12 Desember 2021.

" Kegiatan ini merupakan ajang latihan dan silaturahmi Dulongmas untuk menghadapi prakualifikasi PorProv yang akan diselenggarakan pada tahun 2022 mendatang. Dalam kegiatan Dulingmas ini Kabupaten Batang mengirimkan 21 cabor dan dua penyelenggaraan". Dari 21 cabor, sudah bertanding 15 cabor dan sementara ini kita mendapatkan prestasi dari 13 cabor meraih 20 emas, 6 perak dan 30 perunggu.

Hari ini sedang berlangsung lomba dayung, sepak takraw dan panjat tebing. Mudah - mudahan Batang bisa meningkatkan prestasi, yang pad tahun 2015 Batang di perungkat 6, semoga kedepan bisa meraih peringkat yang lebih baik. Tetap semanga, jaga sportivitas, raih prestasi dan tetap jaga Prokes. Terangnya.